

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Síntesis informativa

07 de marzo de 2025

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Fuerza violeta	Para combatir la violencia de género en Gustavo A. Madero, presentaron la ' Fuerza Violeta ', un grupo de mujeres policías encargadas de atender exclusivamente la violencia doméstica y crímenes de odio en la alcaldía . Las integrantes fueron capacitadas en cursos sobre violencia de género, justicia cívica y derechos humanos. Al cierre de este año, el gobierno local espera contar con 30 patrullas para disminuir la violencia contra las mujeres.
EL GRÁFICO	Al Tiro Salvador Guerrero Chiprés	¿De qué color son tus gafas?	Cada 8M, Día Internacional de la Mujer, tenemos la oportunidad de colocar un centro de atención para ayudar con la causa. Con esa intención y por orden de la jefa de Gobierno, Clara Brugada, los reportes que llegan al C5, ya tienen perspectiva de género. Se puede reportar al 911, SOS Mujeres, *765 y al 089 para denuncias anónimas.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
MILENIO	Trascendió	Asesinan a dos policías poblanos	Que el asesinato de dos policías municipales en la capital poblana no solo enlutó a la corporación, sino que sacudió por completo a la Secretaría de Seguridad Ciudadana, provocando la salida de su titular, Fernando Rosales, y del subsecretario Gustavo González.
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Acuerdo por logros en seguridad	El secretario de Seguridad, Omar García Harfuch; el titular de la Defensa, Ricardo Trevilla; y el de la Marina, Raymundo Pedro Morales, están entregando buenas cuentas en el combate al fentanilo.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EXCÉLSIOR	Frentes políticas	Nueva pausa	Gran noticia que, tras una cordial conversación entre la presidenta Claudia Sheinbaum el presidente Donald Trump, los temidos aranceles de 25% que asomaban desde el 4 de marzo han sido suspendidos hasta el de abril.
EL FINANCIERO	Confidencial	¿Se va finalmente Rogelio?	Han vuelto a correr las versiones de la próxima salida de la titularidad de Hacienda del secretario Rogelio Ramírez de la O.
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	Se apunta otro tanto	Al interior del equipo de la presidenta Claudia Sheinbaum se apuntó como un triunfo el haber "toreado", al menos por ahora, a su homólogo estadounidense, Donald Trump, reafirmando que la mejor alternativa es no confrontarlo, dando muestra de un gran oficio político.
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Sufriremos menos el impacto de los aranceles	Sufriremos mucho menos el impacto de los aranceles en comparación con otros actores del mercado", dijo ante analistas Alejandro Gómez Fernández, jefe de Finanzas de Unileve.
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe Grillo	A largo plazo	Clara Brugada hizo un compromiso que la ciudadanía no olvidará. Dijo que durante su gobierno no habrá más construcciones en suelos de conservación. El crecimiento caótico de la ciudad toca a su fin.
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	Amenaza desactivada, calculan en Palacio	Nos cuentan que en Palacio Nacional hubo celebración después de la plática telefónica entre la presidenta Claudia Sheinbaum y el mandatario estadounidense Donald Trump.
LA JORNADA	Editorial	Triunfo de México en unidad	Tras sostener una llamada telefónica con la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, su homólogo Donald Trump anunció que los aranceles a las mercancías mexicanas se levantarán de inmediato y se aplazarán al próximo 2 de abril.
LA RAZÓN	Rozones	Protección al Cuau	Y fue la Comisión Instructora de la Cámara de Diputados la que determinó posponer el que se entre al estudio de la solicitud de desafuero contra Cuauhtémoc Blanco.
MILENIO	Prácticas indecibles Rafael Pérez Gay	Mujeres	Leo noticias escalofriantes siniestras de crímenes contra mujeres. Me pregunto, sin tener una respuesta a la mano, cuándo permitimos que las mujeres fueran abusadas, asesinadas, maltratadas.
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	Bloque electoral de oposición está por prescribir	El bloque electoral que llevó al PRI y al PAN - junto con el extinto PRD- a impulsar candidatos comunes está por prescribir por completo, al menos como lo conocimos en el último quinquenio.

Síntesis informativa

07 de marzo de 2025

MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	El cuerdo de la burla	Un triste mes es el plazo del acuerdo entre Sheinbaum y Trump; un pacto sin más garantía que la palabra de un hombre que demostrado no conocer el significado de lealtad.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	Claudia, Trump y lo que viene	La estrategia elegida por la presidenta Sheinbaum y su equipo para enfrentar las amenazas de Donald Trump de poner aranceles ha funcionado.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	No, la economía no está fuerte	México esquivó nuevamente la bala de los aranceles de Donald Trump y tendrá otro periodo de gracia de un mes. Pero eso no significa que su economía marche correctamente ni que ya esté a salvo de los vaivenes internacionales y las debilidades propias.
EL FINANCIERO	La Feria Salvador Camarena	Sheinbaum, una (muy) buena varias malas	Claudia Sheinbaum ha llegado a la conclusión de que Donald Trump es impredecible, que negociar con él es atenerse a obtener respuestas no convencionales.
LA RAZÓN	Marcaje personal Julián Andrade	La caja de Pandora	En horas se pueden definir épocas. Es lo que ocurrió con el asesinato de Enrique Kiki Camarena , en manos de Rafael Caro Quintero en 1985.
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández Menéndez	CSP y Trump: una ventana de oportunidad	Nada empodera más a un mandatario, en este caso a la presidenta Sheinbaum, que los resultados, y la actual administración será juzgada, finalmente, por los resultados que tendrá en la seguridad y en la economía.
EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	Gracias, Trump	Hablé con la Presidenta de México, una mujer maravillosa, gracias, presidenta Sheinbaum, por su trabajo esforzado y su cooperación, escribió Trump.
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	Al ritmo de Trump	De mitin antiyanqui a festival con grupos musicales. En eso se transformará la "asamblea informativa" convocada por la presidenta Claudia Sheinbaum el próximo domingo en el Zócalo, a fin de dar respuesta a los aranceles de Donald Trump
EL UNIVERSAL	Gran angular Raúl Rodríguez Cortés	¿Qué cedió México ahora?	La llamada telefónica entre Claudia Sheinbaum y Donald Trump resultó el acuerdo de que México no pagará aranceles por la exportación de productos incluidos en el 'T-MEC hasta el de abril próximo,
24 HORAS	La divida del poder Adrián Trejo	Dos triunfos, pero la guerra sigue	El Gobierno mexicano debería andar con cuidado con eso del magno festejo que se realizará el domingo en el Zócalo, luego de conseguir un mes de plazo (otro) para evita que Donald Trump imponga aranceles del 25% a los productos mexicanos.
EL FINANCIERO	Sobremesa Lourdes Mendoza	Los enemigos de las mujeres en el gabinete de Sheinbaum	De hecho, ella misma lo habla claro y fuerte, pues ha dicho un sinfín de veces que ella es la presidenta de sus 36 millones de votos, o sea que los demás mexicanos no existen.
MILENIO	En privado Joaquín López Dóriga	AMLO: de nazi a ser su amigo	Cuando Andrés Manuel López Obrador y Donald Trump eran candidatos presidenciales, este no sabía nada de aquel.
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	Morena se descara y confirma: el hijo de AMLO para Presidente	Andrés Manuel López Beltrán. mejor conocido como Andy, hijo de Andrés Manuel López Obrador y secretario de Organización de Morena, está listo para la candidatura presidencial de 2030.

Síntesis informativa

07 de marzo de 2025

EXCÉLSIOR	Nudo gordiano Yuriria Sierra	La llamada	La reciente llamada entre Claudia Sheinbaum y Donald Trump, que resultó en la suspensión de aranceles a todas las exportaciones mexicanas hasta el 2 de abril , marca un momento clave en la política exterior de México.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández López	Aplazo en aranceles	Este domingo la reunión masiva convocada para dar respuesta a Trump, con medidas arancelarias no arancelarias por parte de México, deviene en un festival musical y un discurso de la presidenta Sheinbaum sobre este episodio provisionalmente superado.
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	Aplazo a aranceles	Luego de varios días de amenazar con la catástrofe arancelaria, y de caracterizar al gobierno de México como intolerablemente aliado con el narco, Trump levanta el pulgar y concede a su vecino un mes más de respiro.
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	Políticos bajo sospecha	El enfoque impredecible con el que aborda el presidente Donald Trump toda política que toca le dio un respiro a México en materia de aranceles.
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Ataca TEPJF al PRD capitalino	En un hecho inédito, el PRD demandó penalmente desde la tribuna del Congreso de la Ciudad de México a tres magistrados del Tribunal Federal Electoral , por haber desconocido las gestiones de Nora Arias como presidenta de ese partido.
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván Ochoa	El tributo a EU	El gobierno mexicano transfirió a 29 capos , entre ellos a Caro Quintero, a cárceles de Estados Unidos.
REFORMA	Templo mayor F. Bartolomé	Aplazan aranceles	La buena noticia es que Donald Trump cambió de opinión, según dijo, después de hablar con Claudia Sheinbaum , y pospuso la aplicación de aranceles a México y Canadá La mala noticia es que esos 27 días de gracia no resuelven el problema de fondo.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Mismo palo	Solo las fuerzas internas de EU podrán evitar que Trump lo dañe y ponga en grave riesgo al mundo.
REFORMA	Jaque mate Sergio Sarmiento	Nueva prórroga	Sin escatimar a la Presidenta el haber mantenido la serenidad en las negociaciones, no podemos perder de vista que Trump es un hombre inestable.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN

